

# Ronald RENEVIER



**P**our cette troisième année en licenciés, j'ai effectué durant l'inter-saison un gros travail de révision et de modification sur mon Opel: Pneus neufs (slick et pluie), boîte à vitesses, poids (le polyester est beaucoup plus léger) et moteur (trois fois, ça s'appelle "la poisse").

Ma saison débute à Chamblon par une vraie catastrophe. La pluie et un tête-à-queue me relèguent à la dernière place.

A Moudon tout s'arrange car je termine troisième, puis deuxième à Sion une semaine plus tard. A Bière et Romont, les gros bras de la classe étant présents, je dois me contenter des

quatrième et cinquième places.

A la course de côte St-Jean-Grimentz que j'effectue pour la première fois et sur les conseils d'une personne pilotant une VW Scirocco ("C'est chouette, c'est vite... etc.), je me fais enrhummer par lui et termine donc deuxième.

Deux troisième places à Bure et Ambri me rassurent sur mes capacités de pilotage, avec une amélioration de plus de 3 secondes au slalom dans le Jura. Puis enfin, au slalom de La Vue-des-Alpes elle arrive; elle s'appelle... "Victoire". Ma première à seulement 35 centièmes du groupe (cette fois

## *Ronald RENEVIER SUITE*

l'enrhumeur était enrhumé, pardon Eric).

A La Roche-La-Berra, l'addition des deux manches me fait terminer à la sixième place. Pour ma seconde participation à la course de côte de Mieussy-Sommand, j'améliore également mon chrono de 3 secondes, ce qui me vaut ma deuxième victoire. Seulement celle-ci est arrivée dans la douleur; une entrée trop vite et trop tard dans une courbe me vaut une sortie de route avec les dégâts que ça implique.

Châssis plié, extension arrachée et

colonne de direction en S pour la voiture. Ligament déchiré et tendon écrasé pour ma main gauche.

Ma saison était terminée. Cependant, ma troisième place au classement de l'Ecurie me satisfait pleinement puisque obtenue de haute lutte avec mes deux sympathiques camarades, Eric et Jean-Claude.

A eux et à leur famille, à ma femme, au garage Domenjoz et à Luigi, je leur adresse mes remerciements, un joyeux Noël et une Bonne Année 98.